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Abstract (en)
The wheel (30) has a mobile heart-piece (40) pivoting relative to the wheel. Indexing positions (34) of the wheel is cooperated with the heart-piece
via an indexing finger (41). The heart-piece includes a support surface (45) arranged for cooperating with a mechanism that incorporates the wheel.
The support surface is perpendicular to a radial line from an axis (33) of rotation. The indexing positions are formed by notches (35) distributed over
a sector centered on the axis of rotation. The indexing positions are formed by notches open towards the axis of rotation.

Abstract (fr)
L'invention concerne une roue de mémoire mécanique programmable et reprogrammable (30) pour mécanisme horloger, comportant une roue
(31) mobile autour d'un axe de rotation (33). Elle comporte un coeur (40) mobile par pivotement par rapport à ladite roue (31) entre des positions
d'indexation (34) que comporte ladite roue (31) avec lesquelles ledit coeur (40) est agencé apte à coopérer par un doigt d'indexage (41) qu'il
comporte et vers lesquelles il est rappelé radialement par des moyens de rappel élastique (43), et comportant une surface d'appui (45) agencée
pour coopérer avec un mécanisme horloger. L'invention concerne encore un mécanisme horloger incorporant au moins une telle roue de mémoire
(30), caractérisé en ce qu'il comporte, au voisinage de chaque roue (30), des moyens d'appui agencés pour coopérer de façon débrayable avec
ladite surface d'appui (45) de ladite roue de mémoire (30).
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